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INDICAÇÃO Nº 022/2018. 
Ementa: Sugere estudo para possível instalação de lombadas na Rua 

Itararé, além de outras providências pertinentes. 
 

Senhor Presidente: 

 

                           O Vereador que a presente subscreve, após ouvido 

o Plenário na forma regimental, solicita envio de cópia da presente ao 

Prefeito deste município, solicitando estudos e possíveis providências 

no sentido de promover a instalação de lombadas redutoras de 

velocidade em três pontos específicos da rua Itararé, além da 

sinalização regulamentar. 

Justificativa:  

A presente solicitação fundamenta-se no fato de 

que a referida rua, que faz o transpasse leste/oeste e vice e versa da 

cidade de Pato Bragado, tem sido a opção de trânsito por parte de um 

leque bastante variado de usuários, inclusive caminhões de médio e 

grande porte, alguns deles em alta velocidade, sem a devida 

preocupação de que trata-se de área amplamente habitada, nem 

mesmo que a rua faz confluência com a PR495, onde tem-se relatos 

de travessias sem redução. A recente cobertura asfáltica promovida no 

prolongamento da mesma rua, interligando-a com a saída para a linha 

km13 e município vizinho de Marechal Cândido Rondon veio a agravar 

a situação. 

Sugere-se, através da presente indicação que três 

redutores de velocidade sejam instalados inicialmente, sendo um deles 

sugerido para a área entre as ruas Rolândia e Londrina, outra nas 

proximidades da Delegacia de Polícia e Rodoviária Municipal e a terceira 

em frente ao parquinho do Loteamento Continental.   
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A razão fundamental do presente pedido é reduzir 

as possibilidades de acidentes em nossas estradas, não sendo essa a 

solução mais desejável, porém vem a ser a que encontra-se mais 

imediatamente ao nosso alcance.  

Nestes Termos 

                           Pede Deferimento 

                           Sala de Sessões, 26 de Março de 2018. 

 

 

AIRTON VALDECIR SCHMITT 

Vereador 


